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第２回運営委員会報告 

（７月１６日 １０：３０～１１：１０） 

１．会長あいさつ 

 おはようございます。お忙しい時間にお越しくださいまして、ありがとうござい

ます。第 1 回運営委員会の時から状況が目まぐるしく変化して参りましたが、これ

からＰＴＡの活動についても皆さんとよく話し合いながら決めていきたいと思い

す。本日もよろしくお願いいたします。 
 

２．校長あいさつ 

 梅雨らしく、すっきりしない天候が続いておりますが、お忙しい中、お集まりい

ただきまして、ありがとうございます。 

７月中旬になり、例年なら「もうすぐ夏休み」で部活動の練習にも熱が入り、 

梅雨空を吹き飛ばすような子供たちの声が聞こえる頃なのですが、学校再開からま

だ 1ヶ月半のためか、総合体育大会やサマコンがなくなってしまったためか、例年

通りの気持ちにならない自分が、なんとなくさみしい気がします。 

 さて、皆様もご存じの通り、コロナウィルスの感染が再び広がりを見せておりま

す。日本や千葉県の増加傾向は勿論のこと、船橋市においても増加傾向があり、７

月に入って市内小学校２校が臨時休業となりました。本校では、感染の確認はあり

ませんが、発熱、体調不良による欠席、現在は欠席とはなりませんが、例年より多

いように感じます。緊急事態宣言の解除から、感染対策の緩みもあり、特に「三密」 

の「密接」についての生徒達の意識が低く、「マスクをしているから大丈夫」と思

ってしまうのか、小集団が近距離で集まっている様子が見られます。今週始めに全

学級で感染予防対策についての学級指導を実施し、ご家庭にも文書で通知しました。 

各ご家庭におかれましては、もう一度、感染対策の再確認をお願いします。そのよ

うな中、コロナの影響で本年度の修学旅行が市内小中特別支援学校全校で中止する

ようにとの通知が教育委員会から出されました。３年生保護者には本日１８時から

臨時保護者会を開催し、詳細についてご説明いたしますが、今の日本や千葉、船橋

の現状であることを認識していただきたいと思います。 

 感染者が近くにいないから実感がないかもしれませんが、出てからでは遅い、出

てしまったら大変であることを頭において予防に努めていただきたいと思います。 



 なお、１、２年生の校外学習をはじめ、体育祭、合唱祭等の学校行事につきまし

ては、先行き不透明な状況で例年と同じというわけにはいかないかもしれませんが、

現在、どのように実施することができるかを前向きに検討中ですので、ご理解いた

だきたいと思います。 

 それでは、本日の運営委員会、よろしくお願いいたします。 

 

３．報告事項 

 ① 学校報告 

６／１７   １年生部活動仮入部開始 

６／１９   生徒会委嘱状交付式 

６／２４   生徒総会 

       １年生部活動入部 

６／２６   部活動保護者会 

７／３    ３年生進路保護者会 

７／６    教育相談（～７／１３） 

② 本部報告 

６／２５   第１回運営委員会報告書作成・配付 

６／２５    第１回大穴中学校区ＰＴＡ有価物連絡会 

７／９    役員会 

③ 会計報告    

＜特別会計＞収入 

６／２５  大穴中学校区有価物回収協力金 

                

６／２５  三咲地区有価物回収協力金 

      支出 

    ６／１１  教育活動補助金    

 

④ 各委員会報告（別表参照） 

 

⑤ 青少年補導委員報告 

 ７／７   地区補導 １６：００～ 

 ７／１４  地区補導 １６：００～ 

 

民間の青少年補導委員より公園の使い方についてお話がありました。 

ご家庭でも、もう１度利用時間等、話し合いをしてください。 

→裏面へ続きます 



４． 審議事項 

①バザーについて・・・中止 

  ②コロナ禍でＰＴＡができること 

 

５．連絡事項 

① 奉仕作業について・・・中止 

  ② 体育祭ＰＴＡ競技について・・・今年度は見送り 

  ③ 夏祭りは中止となりました・・・校外パトロールも中止 

  ④ 今年度の広報紙発行について・・・本部より発行 

 

６．その他 

・おはよう運動日程 

   ９／１５ ２年３組     

９／２９ ２年４組 

１０／６   ２年５組   

 

 

次回定例会のお知らせ 

１学年 ＰＴＡ第一会議室（１階） １１：３０～ 

  ２学年 第一理科室（２階）    １１：３０～ 

校外委員会 被服室        １１：３０～ 
 

 

 

 

 

 

 

 
＊次回運営委員会は１０月８日（木）、１０：３０～です。 
＊有価物回収は３学年です。よろしくお願いします。 



第１回各委員会定例会報告 
 活動報告 審議事項 
１学年 

６／２５ 

（木） 

 

・運営委員会の報告 
・コロナが心配、 
除菌、検温などの準備や食べ物の取扱い、密にな

ることが心配 

バザー開催 
⇒中止 

２学年 

６／２５ 

（木） 

・運営委員会の報告 
・自己紹介 
・バザーについて 
 食品はなし、販売のみ、地域の方にご案内なし、 
 食品があれば教室で食べる 
・あいさつ運動について 
・夏休みについて 
・定例会の時間 2 回目～４回目は 11：30～ 
・コロナ陽性者が出た場合休校になるのか？ 
・あいさつ運動について詳しく知りたい 

バザー開催 
⇒可能であ

れば実施 

３学年 

６／２５ 

（木） 

・運営委員会の報告 
・バザー開催について 
・校内トイレットペーパーの芯の回収（９/１０） 
・おはよう運動（１１/１７） 

バザー開催 
⇒中止 

校外委員 

６／２５ 

（木） 

・運営委員会の報告 
・バザー開催について 
 もし感染者が出た場合は各方面に迷惑がかかるの 
 でリスクが高い 中止が良いと思う   
・パンダ公園で喫煙があったと報告 
・トイレットペーパーの芯の回収について 

バザー開催 
⇒中止 

１０組 

６／２５ 

（木） 

・運営委員会の報告 
・今年度は新型コロナの拡大の影響、日常の生活で

も色々規制がある中での決行は難しいという意見

でまとまりました。 

バザー開催 
⇒中止 

 
   

 


